



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA  
UNIDAD DE GESTIÓN EDUCATIVA LOCAL  
SAN IGNACIO  
Oficina de Comunicación y Relaciones Públicas**



*"Año de la inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria".*

**NOTA DE PRENSA N° 017-2013-GR.CAJ/UGEL-SI/OF.C.RR.PP.**

**Unidad de Gestión Educativa Local San Ignacio Lidera Plan de Educación Ambiental.**

Con el objetivo de contribuir a la mejora en el nivel de vida de la población sanignacina, así como la conservación del Santuario Nacional Tabaconas Namballe y las cuencas hidrográficas fortaleciendo las capacidades locales por medio de la Educación Ambiental y la prevención en Salud. Se viene ejecutando el PLAN OPERATIVO DE EDUCACIÓN AMBIENTAL Y ESCUELAS SALUDABLES, dentro del convenio marco de cooperación técnica entre UGEL – San Ignacio, RED DE SALUD y la MUNICIPALIDAD ECOLÓGICA PROVINCIAL DE SAN IGNACIO.

Dentro de las actividades que viene realizando el equipo de formadores ambientales se realizó la entrega de Kits saludables a las 20 comunidades que se encuentran dentro del Plan de Educación ambiental, estos Kits contienen escobas, recogedores, toallas, vasos, legía, jabón antibacterial, trapeadores, balde de reciclaje, espejo de pared, balde con caño, entre otros para las prácticas saludables en cada una de las aulas.

Además se realizan Festivales de la Salud y el Medio Ambiente en cada uno de las comunidades focalizadas de acuerdo a un cronograma de trabajo. Las comunidades participantes son: El paraíso, Huarangos, El Rejo, Juan Albacete, San Miguel, Bajo San Miguel, La Mora, La Mora Chica, Cruz de Chalpón, Ricardo Palma, Miracasa, San Pedro, Nuevo Porvenir, El Huabo, Puerto San Antonio, Señor de los Milagros, Las Huaquillas, Hurranché, Alto San José y Alto Milagro.

En estos festivales se realizan atenciones médicas, psicológicas, odontológicas, campañas de sensibilización, acompañamiento a los docentes, entrega de kits saludables, apoyo con semillas y abonos para los huertos escolares y la elaboración de la cocina mejorada.

Tanto el Alcalde de la Provincia de San Ignacio, Lic. Carlos Martínez Solano, El Director de la UGEL San Ignacio, Prof. Wilian Villalobos Hoyos y los Representantes de Salud Dr. Luis Barrios Lucero (Director del Centro de Salud) y el Dr. Jesús Villoslada Morí (Gerente de la Red de Salud S.I) se comprometieron en seguir apoyando esta alianza para el beneficio de la comunidad sanignacina.

**Se agradece su difusión**

**San Ignacio, 25 de Setiembre de 2013.**

**OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS  
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA. UGEL – SAN IGNACIO**